



Ville d'Avray

Maison à vendre (92410)

Pièces	8 Pièces
Superficie	390 m²
Référence	86080101
Prix	2 500 000 €

Cette superbe demeure de 1860, éditée sur une belle parcelle de 1060 m², idéalement orientée au sud, a été rénovée récemment avec goût. D'une superficie totale de 385 m² environ y compris locaux techniques et annexes, et de 250 m² habitables. Le RDC dédié aux espaces de réception se compose d'un salon avec cheminée, d'une salle à manger, d'une grande cuisine équipée sous véranda, d'un salon TV avec billard. Une chambre avec salle d'eau et toilettes, des toilettes-invités, un vestiaire complètent l'agencement de ce niveau d'accueil. L'espace privé aux étages, abrite cinq chambres, dont une ...

This superb 1860s residence, set on a beautiful, 1,060m² (11,410 sq ft) south-facing plot, has recently undergone tasteful renovation. It offers a total surface area of 385m² (4,144 sq ft), including technical rooms and outbuildings, and 250m² (2,691 sq ft) of living space. The ground floor is devoted to the reception areas and comprises a living room with fireplace, a dining room, a large fitted kitchen in a veranda, and a TV room with billiards table. A bedroom with shower room and toilet, a guest toilet, and a closet round off this reception level. The private area on the upper floors features ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

